



Une plateforme web commune pour les CCI de la région

mardi 20 janvier 2015, par [lpe](#)

Depuis lundi, la Chambre régionale de commerce et d'industrie a mis en ligne une plateforme web rassemblant les actualités des six chambres territoriales (Vienne, Deux-Sèvres, La Rochelle, Rochefort-Saintonge, Angoulême et Cognac). Cette initiative est partie d'une volonté nationale d'uniformiser les plateformes web des chambres avec un graphisme commun. En Poitou-Charentes, le consensus a été total et les six chambres consulaires ont travaillé ensemble à cette plateforme commune qui réserve à chacune d'elles un espace personnalisé côté actualités mais uniforme côté présentation.

Suite à un appel d'offres, c'est l'entreprise poitevine [Begital](#) qui a été retenue pour la conception de la plateforme qui est hébergée par [SOS Data](#) à Poitiers.

Côté fonctionnement, Caroline Léger, responsable communication à la CCI Région explique que *"il n'y a pas de phase de validation, une chambre de commerce qui met en ligne un article sur sa plateforme peut l'envoyer sur l'interface régionale, voire sur les autres pages locales et chacun peut y ajouter ses informations. Ce fonctionnement nous apporte une grande réactivité et permet aussi au visiteur un accès direct via une seule adresse : www.poitou-charentes.cci.fr à toutes les informations des CCI de la région."*

Si aujourd'hui encore, les sites des chambres consulaires locales perdurent - la CCI de La Rochelle venait d'ailleurs de rénover le sien - à terme, tous devraient converger vers cette présentation et cette plateforme unique.

